

KREISLIGA Neustadt gibt den Sieg aus der Hand, Abbach siegt knapp und der ATSV ist in Torlaune.

TSV NEUSTADT – TV AIGLSBACH 3:3 (2:1). Der TSV Neustadt konnte am Mittwochabend keine drei Punkte holen. Gegen den TV Aiglsbach gelang den Kreisliga-Kickern auswärts nur ein Unentschieden: Nach 90. Minuten hieß es 3:3. In der 20. Minute gingen die Neustädter durch Patrick Heller in Führung, doch als TSV-Abwehrmann Roland Weber den Aiglsbacher Stürmer Martin Ernreich von den Beinen holte, glich der Gastgeber zum 1:1 in der 29. Minute aus. Elfmeterschütze Robert Stiegler verwandelte souverän. Abwehrspieler Weber verletzte sich und musste ausgewechselt werden. Nur sechs Minuten (35.) später ging der Gastgeber dann in Führung, als TV-Stürmer Ernreich aus spitzen Winkel einnetzte.

Nach Wiederanpiff konnten die Aiglsbacher Kicker ihre Führung auf 3:1 ausbauen. Da abermals Stürmer Martin Ernreich in der 60. Minute aus fünf Metern zwischen die Pfosten traf. Doch die Neustädter gaben sich nicht auf und kamen durch Florian Merz zum Anschlusstreffer (73.). Sechs Spielminuten später schoss TSV-Spieler Anton Plattner den Ausgleich. Kurz vor Abpfiff sah der Aiglsbacher Stürmer Ernreich nach Handspiel noch die gelb-rote Karte (88.). TSV-Abteilungsleiter Manfred Zirpl sagte nach der Partie, das er mit dem 3:3 zufrieden sei. Es sei eine ausgeglichene Partie gewesen – und Neustadt hab auf sechs Stammspieler verzichten müssen.